
中華民國氣膠研究學會第六屆第四次理監事會議 

會 議 記 錄 

 

一、 時間：中華民國九時二年九月十二日（星期五）16:50～18:10 

二、 地點：國立高雄第一科技大學管理學院 

三、 出席人員： 

理事：龍世俊、米孝萱、李經民、林銳敏、袁中新、巢志成、 

林能暉、陳瑞仁、白曛綾、李壽南、楊錫賢、簡弘民、蔡

朋枝 

 監事：呂世源、余榮彬、 陳志傑、  

 榮譽會長：王秋森、鄭曼婷、蔡春進、李崇德 

四、 請假人員：  

理事：李芝珊、周崇光 

監事：陳友剛、盧重興 

五、 缺席人員：  

六、主席：巢志成                          紀錄：張麗珍 

七、 主席致詞： 

八、 會務報告 

秘書處部分工作，91 年度內政部乙等評鑑，助理請教內政部承

辦人員郭先生，因本會屬學術性質，評鑑重視會務工作。今年 3

月填寫前屆資料，與上屆資料相比，內容應相當充實，可惜無社

會服務，參與政府機關項目只有兩項，雖辦理國際研討會，出國

考察，亦無影響。故檢討後與內政部溝通結果為，社會活動要增

加會員人數亦要增加，並積極服務社會。針對人數問題，即將研

討會註冊名單及自動成為當年度會員，並將會員名單更新，每年

就有真正的數字呈現，針對內政部表格秘書處有做欄位紀錄表可

隨時更新，使下屆學會交接時，新學會有資料可依循，以爭取評

鑑最佳成績。 

網頁內容更新，會長重點交代項目，今十週年，過去資料更新工

程浩大，前陣子主要英文版調整 AAQRU 頁面已做出，目前中文版

再調整，年底論文會上網，因工作繁重所以速度不快。 

會訊從去年接任秘書長，因國際研討會舉按將學會推上國際，在

會長及龍教授支持，輔佐龍教授出版第一版會訊，蔡教授關切如

只有英文會影響中文讀者，故改為中英文發行，龍教授規劃，秘

書處編排，希望會員如 e-mail 有變動請上網資料更新，謝謝龍



教授的協助，工作上非常順利。 

十週年規劃工作於 3 月間內政部評鑑工作時開始整理，接任秘書

處工作非常繁重，細節多，個人想將秘書處的工作建立工作手

冊，職掌、細節等，如此對學會工作能有助益，再來是研討會工

作手冊、其他如財務工作手冊，健全各單位。今年 1 月配合辦理

王教授榮退事宜，將王教授過去資料整理，如此可使日後對學會

有卓越貢獻者的資料建立，讓後輩學習。 

會員名錄年底出刊，會全力以赴，未來逐年增修。 

謝謝各位熱心回覆產學合作問卷，桌上有相關資料可供翻閱。 

九、 財務報告 

剛報告今年度收支結算表，年初預算、年度結算如 29 頁，有目

前學會資產負債表、帳目、及存款金額等。 

玉山銀行帳戶目前用李教授的名字，9 月底前會關起來。 

第一銀行士巢會長的名字，郵政仍是鄭會長的名字，目前劃撥報

名仍使用，年底前會關起來，用現任會長的名義開戶。 

目前所有費用累積，今年收入扣除剩餘 4,036,000,，會持續上

昇，保持歷任來的好傳統。 

28 頁為收支數，如這次研討會剩 30 萬即可，代收款、管理費已

14 萬，感謝會員自行努力開發財源，前幾任的做法如開訓練班，

英文訓練班，這屆尚未開，可開對社會助益大的如高科技或空氣

污染等項目。 

十、 提案討論及臨時動議： 

1. 明年研討會由中部主辦，建議由弘光主辦，秘書處與盧教授聯

絡。 

2. 組織委員會蔡朋枝理事：學會章程尚未建立 

袁副會長：委員會功能發會包括職掌功能，張秘書長有發函，

我有版本，可參考其它學會，制度是很重要的，希望本屆能完

成。 

張秘書長：參考 3A 的，有完整的章程，可傳真給蔡理事。 

巢會長：麻煩蔡理事開始。 

3. 建立國際期刊，台灣發行，地址放在環安中心，請各位提供 

建議。 

十一、散會 


